
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成２９年５月８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ⅽ班 

                              代表 中島 好人 

 

平成２９年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２９年４月２２日（土）  １４：００～１５：３０ 

 

２ 開催場所  

        きらら交流館      

  

３ 参加人数（市民） 

            ２     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中島好人 ）（ 石田清廉 ）（ 岩本信子 ） 

（ 岡山 明 ）（ 中村博行 ）（ 三浦英統 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 中島好人 ）  〔司会〕（ 三浦英統 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 石田清廉 ）  〔記録〕（ 中島好人 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 岩本信子 ）  〔受付〕（ 三浦英統 ） 

④ 理科大特別委員会      （ 中村博行 ） 

⑤ 一般会計予算決算常任委員会 （ 岡山 明 ） 

（３） 質疑応答 



 

 

 

６ 主な質問・意見・提言 

＜総務文教常任委員会＞ 

① オート事業の報告の中で、「当たるんです」の内容がよく分からなかった。 

［回 答］ 

      制度としての説明をする⇒ １２レースの最後の４レースの１着をすべて当

てると言っても自分が予想するのではなく、コンピューターが番号をくれる。

１レース８人で走るので４レースで８の４乗の 4,096 の中に１つ必ず当たり

がある。従って 4,096件なければ成立しない。 

ミニ（500円）メガ（3,500円）ギガ（3万 5,000円）がある。 

会員登録制となっている。 

 

＜民生福祉常任委員会＞ 

質問なし 

     

＜産業建設常任委員会＞ 

質問なし 

     

＜山口東京理科大学薬学部設置促進並びに利活用調査特別委員会＞ 

① 最低制限価格を下回って失格となったのに随意契約でそれ以下の価格で決定

された意味が分からない。 

［回 答］ 

      委員会でもその問題について議論された。随意契約では最低価格が設定され

ていないことから、業者からの提出資料とヒアリングなどで施工が可能か調

査した。また、公共工事請負契約約款に瑕疵担保についても明記してあると

のことです。 

 

＜一般会計予算決算常任委員会＞ 

質問なし 

 

＜意見・提言＞ 

① 市民病院（耳鼻科）について 

  ３ヵ月に１回診察を受けているが３回続けてトラブルがあった。 

  １回目、先生が予約の受診日を間違えていた。 

     ２回目、先生は薬を出しますと言ったが受付・会計でも薬は出ていないので問

い合わせてもらって薬を出してもらった。 



 

 

     ３回目、先生から次回は、詳しい検査をするから食事を抜いてくるようにと言

われた。 

         受付で、検査場所はどこかと尋ねると大学病院と言われたがどちらか

分からないので、もう一度と先生に問い合わせてもらうと市民病院で

ということだった。 

② 「共謀罪」について懸念している。 

  議会で慎重審議を求めるなど意見書をあげてほしい。 

 

 

 


